

LA ASAMBLEA GENERAL

VETERINARIA DE ZARAGOZA

A modo de cronistas, hemos de relatar todo cuanto ha pasado y vimos durante el breve espacio de tiempo en que disfrutamos de nuestra estancia en la ciudad heroica..... Y con palabras lapidarias quedará esculpido en el cerebro de los Veterinarios españoles el recuerdo imperecedero de la sublime y magna Asamblea Veterinaria celebrada recientemente en la inmortal Zaragoza. Allí fuimos, sedientos de renovación, con el alma pletórica de apasionamientos por conseguir nuestra deseada Unión Nacional, y una vez que nos dimos cuenta del resurgir de nuestra clase, en la que una cohorte de Veternarios jóvenes, pletóricos de idealismos, realizables en plazo breve, que con denuedo supieron sacar de la indiferencia a esta gran familia Veterinaria de espíritu pobre, ruin y mísero, haciéndoles comprender los cambios que se deben operar dentro de los ámbitos de nuestra ciencia, para que ésta sea más fructífera, más eficaz, en bien de la riqueza Pecuaria nacional, quedamos convencidos de la utilidad de